

Lille, le 10 Mars 2022

Solidarité avec l'Ukraine : Le convoi de matériels médicaux et de médicaments envoyé par le CHU de Lille est arrivé à l'Hôpital de Lviv

4 jours après son départ du CHU de Lille, le convoi de matériels médicaux et de médicaments collectés par le CHU de Lille en soutien aux hôpitaux ukrainiens vient d'arriver à bon port. La cinquantaine d'équipements médicaux de secours et les 30 000 médicaments de première nécessité peuvent donc dès à présent être utilisés sur place.



La collecte a été organisée en un temps record la semaine dernière, à la demande du Directeur général et du Président de la Commission Médicale d'Établissement du CHU de Lille, grâce à la mobilisation rapide des équipes en charge des équipements biomédicaux, des équipes de la pharmacie centrale et du SAMU du Nord.

Ce sont ainsi **plus de 30 000 unités de médicaments** (antalgiques, antibiotiques, médicaments de réanimation), mais aussi des **pansements, cathéters centraux**, une quinzaine de **dispositifs de ventilations, 45 respirateurs de secours** ainsi que **5 pousses-seringues** (= matériel de perfusion), qui ont pris la route depuis CHU de Lille vers la ville de Lviv, le samedi 5 mars 2022. . **Le convoi est arrivé à bon port ce jour, le chauffeur du camion est actuellement en sécurité sur place.**

L'acheminement de ces dons a été encadré par une association accréditée par les autorités ukrainienne : Aide Médicale & Caritative France-Ukraine

L'objectif de cette action est de permettre aux hôpitaux ukrainiens de bénéficier de médicaments et de dispositifs médicaux de première nécessité. Ce matériel est naturellement offert par le CHU sans aucune contrepartie.